



みなぎる元気、はじける笑顔、あふれる夢

牛島っ子 未来への挑戦 !! 3月末

学校ホームページ <https://schit.net/kasukabe/esushijima/>

令和7年3月26日発行
在籍児童数 432名
電話 048 (761) 1689



春がやってきます

校長 加賀谷 徳之

皆さんは、日本に四季があることを、どのようにお感じになりますか。

私は、四季の変化が美しい日本の気候が大好きです。

春は、新しいステージでのチャレンジが始まる季節であり、子供の頃からお気に入りの季節の1つです。

ここ数日、日本各地から次々に桜の開花宣言が聞こえ始め、いよいよ春本番が目の前です。

本校では、先日24日（月）に卒業式、また、本日26日（水）に修了式を迎えました。

古利根川沿いや本校敷地内の桜の木々も、卒業式、修了式を待ちわびていたかのように、つぼみをいっぱいに膨らませて、開花の準備をしています。

春本番が目の前の今日この頃、児童一人一人の笑顔から、1年間の充実感や満足感などが伝わってきます。

特に、創立50周年という節目、本日、卒業式を迎えた66人の子供たちは、中学校という新たなステージへの夢や希望、憧れ、期待と不安など、様々なことを胸に本校から羽ばたいていきました。

子供たちの晴れの門出を心から嬉しく思うとともに一人一人が「未来への挑戦」をし続けていくことを期待しています。

創立50周年という節目に、同じ時間や空間を共有できた保護者、地域の皆様に、職員一同、厚く御礼申し上げるとともに、本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

新年度4月以降も、牛島っ子の「未来への挑戦」を温かく見守っていただければ幸いであります。本校のよき理解者として、よろしくお願ひいたします。



6年生総合「卒業研究発表会」より



6年生一人一人がプレゼンテーション



5年生は、研究のプレゼンにくぎ付け

みなぎる元気、はじける笑顔、あふれる夢
牛島っ子 未来への挑戦！！



1-1 生活科「冬の遊びをしよう」



1-2 生活科「1年生をふりかえろう」



1-3 音楽「子犬のマーチ」



2-1 生活科「一年間の成長」



2-2 図工「ふしぎなせかい」



2-3 英語「何色が好き？」



3-1 総合「美園北小との交流会」



3-2 総合「交流会を成功させよう」



4-1 国語「スワンレイクのほとりで」



4-2 国語「調べて話そう生活調査隊」



5-1 社会「環境を守るわたしたち」



5-2 社会「自然災害を防ぐ」



6-1 音楽「卒業式にむけて」



6-2 体育「5・6年生なわとび大会」



5~8組「すみだ水族館へ行こう」